

Distribution des colis aux aînés



Les jeunes se mobilisent pour les aînés.

Dès le mois de novembre, les bénévoles du CCAS se réunissent afin d'organiser et d'améliorer la distribution des cadeaux de Noël aux résidents de la commune âgés de 75 ans et plus.

Dans un souci de toujours mieux faire, et en accord avec le maire, il est défini ce que contiendront les différents paquets distribués en rapport

avec le lieu de vie de chacun (maison de retraite, hôpital, domicile...) et de la situation familiale (personnes seules ou en couple).

Cette année, les enfants de l'école avaient été mis à contribution pour offrir un dessin à joindre à chaque cadeau. Après la confection des cent dix-sept colis, co-financés par la Commission communale d'action so-

ciale et le foyer rural, l'heure était à la distribution avec l'aide de nombreux volontaires, adultes et enfants, qui n'hésitent pas à quitter leurs occupations pour rendre visite aux personnes âgées.

Hormis la réception des cadeaux, les moments d'échange et de rencontre restent les points forts de cette opération, en particulier pour les plus isolés.

De nombreuses animations à la fête d'hiver

Dimanche 16 décembre, le foyer rural organisait sa fête d'hiver où petits et grands pouvaient se divertir.

La messe célébrée par l'abbé Raynal, qui n'oublie pas son passage au Nayrac, et animée par les enfants, accueillait un grand nombre de fidèles qui découvraient avec ravissement la crèche et ses villages animés.

Le repas, servi à la salle communale, permettait aux gourmets de se donner un avant-goût des fêtes de fin d'année.

Le Père Noël qu'on attendait avec impatience est arrivé tout de rouge vêtu, accompagné de son âne, d'abord dans l'église où le Chœur des Ondes présentait son répertoire de chansons traditionnelles. Il a ensuite distribué cadeaux et friandises en échange de nombreux bisous et a partagé le goûter offert par le restaurant Anglade où pâtisseries, chocolats et boissons étaient proposés.



Le décorateur d'intérieur qui habille Le Nayrac

Bernard Aubert a gardé sa gouaille normande mais a embrassé l'Aveyron il y a 40 ans. Peintre, brocanteur, cet homme de passion offre ses compétences au service du bourg fleuri.



Vache en contreplaqué ou magie de Noël, Bernard Aubert est là pour égayer le quotidien.

■ **Ce n'est pas** parce qu'il est Aveyronnais d'adoption qu'il se met au diapason. Bernard Aubert est un homme de passion. Sans mesure donc. Il offre son talent, donne de son temps avec qualité, sans quantifier.

Depuis des décennies, Le Nayrac porte son empreinte. Une devanture en trompe-l'œil de café « Au bougnat de Paname » de la Belle époque, un traîneau et ses rennes grandeur nature avec le père Noël bien sûr, un tracteur en forme de locomotive pour la fête du village ou encore une vache réalisée pour le concours national de la race aubrac, qui vient de trouver place dans les décorations des fêtes de fin d'année, sont des exemples parmi tant d'autres. « *Le boulot est passionnant et prend du temps sans que l'on s'en rende compte. Tu te retrouves vieux, t'as pas compris* », et vie de passion ne tient pas compte des heures passées, soutient avec passion ce Normand né dans la Manche en 1931. Bernard Aubert est entier, franc, direct, honnête. C'est en



réalisant 41 escaliers pour un architecte à Paris qu'il a rencontré l'amour de sa vie: Juliette. Ça ne s'invente pas.

« Ne pas faire comme tout le monde »

Elle est peintre et sculptrice. Il est peintre puis décorateur par esprit de création. Une façon d'être le reflet de sa muse. « *J'ai*

aimé l'odeur de la peinture. La déco m'a inspiré, j'avais ça dans la peau », confie-t-il. Bernard Aubert a tant de choses à raconter. Des décorations à l'Assemblée nationale, au théâtre des Deux ânes, il a été partout. Guidé par la passion qui pousse aux rencontres. Bricoleur dans l'âme et dans ses gènes, il a restauré des meubles pendant un de-

mi-siècle. Brocanteur au célèbre marché aux puces de Saint-Ouen, il aura ouvert là-haut, aux portes de Paris, avec son franc-parler, pas moins de trois magasins.

Juliette y a vendu des sculptures et des bijoux. Toujours le fruit de leur inspiration. Lui, tout en soudant, ponçant, décapant, peignant, vernissant, y a tissé un réseau qui lui, n'a rien de virtuel, pour dénicher des perles rares. « *Ne pas faire comme tout le monde* ». Tel est son credo. Un art de vivre en somme où le quotidien n'est jamais ordinaire. Bernard Aubert s'en amuse et donne de la joie aux Nayracois. Son épouse et lui ont même tenu une crêperie au temps des grandes heures du plan d'eau, dans ce qui fut ces dernières années l'atelier de Juliette. Des grandes heures comme des moments de bonheur, voilà ce qui reste en mémoire quand on a croisé ce bonhomme. Après ça, on prendrait bien un verre de calva « made in Normandie » cela va de soit.

OLIVIER COURTIL

Une superbe crèche à découvrir



Une crèche originale qui vaut le déplacement.

Chacun s'accorde à dire que l'essai de 2011 était une réussite. Mais cette année, l'agence a été revue et organisé en plusieurs tableaux, la taille de la scène a été augmentée, les santons ont été automatisés... et c'est tout simplement magnifique !

C'est après de nombreux repérages photographiques et sur le terrain que Jérémy et Sébas-

tien, aidés de quelques bénévoles ont concrétisé cette idée.

Estaing apparaît avec son château, le Lot, la Coussane, le pont...

Le Nayrac présente le quartier autour de l'église avec le monument aux morts, la Poste, la mairie...

Puis, après un détour par le désert où les rois rendent hommage à l'enfant Jésus qui vient

de naître, voici la Provence, emblème irremplaçable des santons.

Quelques chiffres pour avoir une idée de cette réalisation : 24 m², 310 santons, 40 lampadaires, 2.500 heures de travail, 5 jours de montage...

La visite est possible à l'église les 15, 16, 17, 19, 20, 22, 23, 26, 27, 28, 29, 30 décembre, 5 et 6 janvier de 14h à 18h.

On prépare les fêtes de Noël



Les petites mains sont au travail pour les décors.

Depuis quelques jours, les préparatifs vont bon train dans le village.

Les employés municipaux ont déposé des sapins devant les maisons, au bord des rues. Quelques décors se mettent en place, notamment à la fontaine.

Les membres du club Sourires d'Automne, aidés de quelques bénévoles, et de Fabienne, la dynamique jardinière, ont réalisé de nombreux décors scintil-

lants.

Le Foyer Rural n'est pas en reste et organise sa fête d'hiver le dimanche 16 décembre.

A 11h, la messe animée par les enfants sera célébrée en l'église. Un repas sera servi à la salle communale dès 12h30 (16 € pour les adultes, 7 € pour les enfants de moins de 10 ans). Réservations obligatoires avant le 12 décembre au 05.65.44.46.40.

L'après-midi, le Père Noël fera son apparition et distribuera des surprises au restaurant Anglade qui offrira un goûter aux enfants.

Entre-temps, à 15h30, la Chorale des Ondes présentera son répertoire à l'église.

A la tombée de la nuit, les sapins et autres décors s'illumineront et clôtureront cette journée.